



## Cofradía de la Esclavitud del Santo Cristo de la Cruz

Segovia, 19 de julio de 2011

Estimado Cofrade

Como ya os hemos informado en asambleas pasadas, es intención de esta Junta Directiva realzar al máximo las salidas en procesión de la imagen del Santo Cristo de la Cruz. Máxime tras la grata experiencia vivida en la Procesión Extraordinaria que celebramos el pasado 3 de mayo de 2011 con motivo de la Conmemoración de la Predicación de San Vicente Ferrer.

En este punto, la actual Junta Directiva queremos iniciar la construcción de un trono de madera tallado de modo artesanal para sacar en procesión al Cristo del Mercado y que sea portado en hombros por los cofrades que lo deseen. Dada la importancia de esta iniciativa, así como su dimensión económica, os invitamos a acudir a la **Asamblea General Extraordinaria**, que tendrá lugar el próximo **jueves 4 de agosto de 2011**, a las 20 horas en Primera Convocatoria, y a las 20,30 horas en Segunda Convocatoria, en los salones de la Parroquia del Santo Cristo del Mercado, con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación si procede del acta de la Asamblea anterior
2. Presentación y aprobación del Proyecto Nuevo Trono
3. Ruegos y Preguntas.

Dada la importancia de los temas a tratar, rogamos su asistencia a la misma o deleguen en otro cofrade su voto.

David Matarranz Casado  
Presidente de la Cofradía de la Esclavitud del  
Santo Cristo de la Cruz

-----

Estimado señor, D/Dña. \_\_\_\_\_ y con  
DNI \_\_\_\_\_, ante la imposibilidad de asistir personalmente a la  
Asamblea Extraordinaria del 4 de agosto de 2011, delego mi voto a  
D./Dña. \_\_\_\_\_ con  
DNI \_\_\_\_\_ Lo que hago constar a los efectos oportunos.

Firma \_\_\_\_\_